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forza!

いつも興奮、感動をありがとうございます。

大変な状況ですがこれを乗り越え、チームもフロントももっともっと成長し、誰もが誇れるクラブになってくれる

ことを心から願っています。

さあ行こう！団結清水！共に戦おう！

想いはいつでも変わらない！俺らはずーっと信じてる！

過密日程で苦しい戦いが続いてますが、来年の飛躍のためにもここで踏ん張ってぶれずに決して諦めずに今シーズ

ンを戦い抜いて下さい。

新スタジアムでもスポンサーしますよ
今年は残念ながら 中々アイスタに行けない状態が続いているので、少しでも エスパルスのお役にたてれば嬉しい

です。

いつまでも、いつでも、見守ってるよ、我が愛すべき清水エスパルス。

シーズンチャンピオンの栄冠を共に祝う歓喜のときが訪れる日を信じています。

頑張ってください。応援しています。 今が一番苦しい時ですが，信念を持って頑張ってください。花咲く時が必ずやってきます。
死ぬまでにJ1リーグで優勝するのを見たいです

おねがいします(TДT)

2020年シーズンは、コロナ禍でたいへんな年ですね。

勝てなく苦しい時ですが、精一杯応援をさせていただきます。

来シーズンは選手、スタッフ、サポーター、全ての人と勝利を勝ち取りましょう

そして、タイトルを！！！！

幼い頃からエスパルスに魅せられ、試合の勝ち負けに一喜一憂し、気づけば私の人生は華やかな橙色に彩られてい

ました。

エスパルスのファンになったことを後悔したことは1度もありません。これからもずっと、私にとってサッカーは

エスパルスがすべてです。

僅かばかりのお金ではありますが、エスパルスを思う溢れんばかりの気持ちを込めて寄付させていただきます。こ

れからも素敵なクラブであり続けてください。

今年の経験を糧にして、来年度の飛躍を切に希望いたします。

いつまでも清水エスパルスを応援して行きます。 ガンバレ エスパルス

 コロナ禍の中でモチベーションを維持していくのは大変ですが、低迷な状況を打破して一層の飛躍に努めてくださ

い。応援しています。

今年は色々な意味で辛抱の年になっていますが、頑張ってください。 

微力ですが私も清水エスパルスを応援していくことはやめません。 

来年には希望が持てると思っています。

いつも心にエスパルス

J1に来期以降も残り、死ぬまでに清水エスパルスの優勝を見届けたいと思っています。 まわりの雑音に惑わされることなく、今やるべきことを貫き通せ！！

清水エスパルスには、1997年の運営会社の経営危機の時も、その苦難を乗り越えて来た実績があります。ですか

ら、今回のコロナ禍の苦難も、きっと乗り越えられると信じています。

私は清水エスパルスが誕生した1992年から、殆ど毎試合、有観客試合になってからも毎試合、日本平に応援に行っ

ていますが、スタジアムには、以前のような熱気がまだ戻っていません。

こんな状況に寂しい思いをしていますが、1日も早く、以前のような熱気あるスタジアムに戻ることを願っていま

す。

コロナ禍の中、クラブ活動の維持大変だと思います。

少額ですがシーズンシート寄付させて頂きました。

苦しい時期を共に乗り越えて、選手サポーターみんなで笑顔になれる日々を取り戻しましょう！

長く低迷していますが、まずは清水エスパルスがどんなサッカーをめざしているのかを確認し、それを体現するに

は何が必要でどうすれば良いかを可視化してみるところから始めた方が良いかと思います。困った時は原点に帰る

のが一番です。1年や2年では難しいと思いますが期待しております。

相手を圧倒出来るようなエスパルスのサッカーを見せて欲しい

誰も経験した事がないコロナ禍。

コロナとの共存をふまえ、以前のように、スタジアムで応援できるようになるその時まで、そのあとも、エスパル

スを応援し続けます。

医療従事者のためスタジアムに行くことができませんが応援しています
産みの苦しみが続いています。 

観てて楽しい、やってて楽しいサッカーを目指し、強いチームになってください。切に願っています。

福祉関係で働いている為今季はホームへ行けません。

でもエスパルスの事いつも想ってます。

エスパルス大好きです。

清水にはエスパルスが必要です。弱くても必要です。でも強い方がうれしいです。

チームが強くなると清水が過ごしやすい街になります。

強くなるためには安定した収入が必要です。

安定した収入確保のため　駅周辺のスタジアム建設に賛成します。

今年もあと少しです。皆がエスパルスの未来が明るいと思える試合を一試合でも多く私たちに魅せてください。

今シーズン当初に掲げたビジョンに向かって、来シーズン以降を見据えたチームづくり、優勝争いをするチームづ

くり、を貫徹してください。

選手が楽しいと感じてプレーするサッカーを期待してます！
ずっと応援します。

生涯清水！
我慢のシーズンになっていますがとにかく面白い試合をお願いします
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苦しいときも嬉しいときも、皆、一緒です

共に頑張りましょう

大変なシーズンになってしまいましたが、残り試合をひとつでも多く勝って来季に繋げてください。 

監督・選手・スタッフや関係者の皆様の健康をお祈りしています。
これからの活躍に期待しています。

今シーズン残りの試合で来季への足掛かりを掴んでほしい。そして悲願の新スタジアム、何とか道筋をつけて10年

以内に実現してください。全力でサポートします。
来シーズンも楽しみにしています

今シーズンは悔しい思いばかりでした。 

残り十数試合、来季に繋がる熱い戦いを見せて下さい。ガンバレ、エスパルス！

新型コロナもチーム作りも、忍耐の一年になりそうですが、未来の種を蒔いていると信じています。クラブ、選

手、サポーターが一つになって、頑張りましょう！

巻き返しを期待して応援します。社長、スタッフ、監督、コーチ、選手がひとつになって、優勝出来るチームを

作って下さい。

とにかく頑張って下さい。会社がしっかりしないと､よいチームが作れません。サポーターとしてできることは続

けていきます。気持ちも投入していきます。オリジナル10として､本当に頑張ってください！

清水にプロサッカーチームがあること、プロのサッカーを観戦できること、サッカーを愛する人や同じチームを応

援する人とサッカーを共有できること、エスパルスにはこの幸せを続けていただきたい。ひとりひとりのチカラは

少しずつですが、たくさん集まればそれなりに大きくなるでしょう。愛するエスパルスと清水のブランドのため、

関係するみなさんとともにこの禍を乗り越えて次の福にたどり着きましょう。そして強くあれ、エスパルス。

苦しい状況が続いていますが、今年は基礎作りの年だと思っています。 

ぶれずに一年戦い抜いて、これからのエスパルスの形を極めていってください! 

 

選手監督コーチ陣スタッフ社長etc.皆さん大変だと思いますが、体調に気を付けてコロナ禍をのりきってくださ

い。

色々な意味で厳しい局面ですが、サポーター、チーム一丸となって跳ね返していきましょう。

がんばれー！　清水エスパルス 

いつでも応援しています！
RE-FRAME期待しています！！！

シーズンが終わる頃には、手応えと充実感に選手スタッフ サポーターみんながたくさん笑って来シーズンへの楽し

みで満ち溢れていますよーに！ 今のところは、アウェイな土地に住む我が家がスタジアムに行けてないから勝てな

いのかーごめん！と思ってます(笑) 頑張れ！頑張ろう！！

今年はエスパルスの改革が始まって1年目のシーズン

上手くいかないこともありますが、私はエスパルスを信じて応援し続けます

一緒に頑張りましょう

シーズンチケットは無くなりましたが、ほぼ毎試合チケット買って観戦しています

今年もパーティーを楽しみにしていましたが、無理でしょう

早く選手とコミュニケーション取れる日が来るのを待ちわびています

それよりホームでは勝ってくれるのが一番の喜びです。今が改革の苦しみだと思って耐えています。

方向性は間違っていないけど、少しずつでも進歩が感じられる試合を期待します。

何時もいつ迄もエスパルスを応援しています。清水エスパルス頑張れ！

サポーターもエスパルスに携わるすべての人々も今は我慢の時間だと信じています。。 

すべての人が笑顔になれますように！ 

来年も微力ながら支えます

今シーズンは前例の無い状況でクラブ関係者の皆さんも大変だと思います。この逆境を乗り越えればチームも結果

がついてくると信じています。頑張ってください。

これからも、ずっとずっと

共に歩んで行きましょう！

来シーズンに向けて頑張ってください！

最初にパルちゃんに惹かれて、サンバの応援に、そしてエスパルスのサッカーに、スタジアムに、三保に惹かれ、

ショップの方々の暖かさに触れエスパルスを応援してきました。

これからもどんな時も応援していきます。大好きなパルちゃん達や選手たちをずっと。。。

少しでも力になればと思い寄付しました。

苦しい時ですが、これを乗り越えた先に良い結果が待っていると信じています。ファイト！エスパルス！！

この世界的な危機を、エスパルスの力で、オレンジの力で明るく元気にしていきましょう！そのために有効に使っ

て欲しいと思います。

サポーターもがんばります！

今季はもがいてもがいて土台を作る年だと腹据えてチーム、選手、サポーター一丸となって、道を切り開いていき

ましょう！

声なき声援をいつでもどこでも送ります！

ありがとう！エスパルス！

サッカーでこの街に笑顔と元気を！ 地元のサッカーチームをいつも暖かく見守って行きます。

都内在住のシーズンシートオーナーです。

昨シーズンまではリーグ戦ホームゲームは皆勤でしたが、さすがに県外からだと観戦には行きづらい状況の中、

DAZNでの観戦(応援)しています。
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新スタジアムで富士山バックにシャーレを掲げよう 良い時も悪い時も、一緒に頑張っていきましょう！

苦しい状況が続いていますが、今年は基礎作りの年だと思っています。 

ぶれずに一年戦い抜いて、これからのエスパルスの形を極めていってください! 

 

選手監督コーチ陣スタッフ社長etc.皆さん大変だと思いますが、体調に気を付けてコロナ禍をのりきってくださ

い。

厳しい状況かもしれないけど 

僕たちはエスパルスを応援し続けます！ 

頑張れ！！

コロナに負けるなエスパルス！

今年は厳しいシーズンですが、強いチームが作られて、来年はたくさんの勝ち試合をスタジアムで応援できること

を楽しみにしてます。

サンバのリズムが聞こえる、王者の旗が流れてる！ 

闘え、オレンジ戦士たち！

コロナ禍の中、試合結果、財務状況、健康管理等大変かと思いますが皆の笑顔を守る為に頑張って下さい。
県外在住なのでなかなか現地へ応援に行けず、心苦しく思っています。

ここから巻き返しできるよう、県外から応援しております

今シーズン観ているほうも辛いけど、選手はもっと辛いと思う。選手達には今やろうとしていることに自信を持っ

て試合に臨んでほしい。大丈夫、“朝の来ない夜はない”。いつでも応援してるよ！

どんな状況でも、いつもエスパルスを応援しています。選手の皆さんの笑顔が見れることが一番の幸せです。
応援しています！ 

頑張ってください！
何時もいつ迄もエスパルスを応援しています。清水エスパルス頑張れ！

清水らしい、攻撃的なサッカーへの改革、期待しています。

今年は｢降格｣が無いのだからチャンスと捉え大いにチャレンジして欲しい。｢負け｣が続き心は泣いていますが、諦

めずに応援し続けます。

エスパルス、がんばれ！

苦しいシーズンですが、必ず報われる時がくると信じています。


